

Prions pour les droits de l'homme et leurs défenseurs

Seigneur, nous te prions pour que les droits de l'homme perdurent, et soient respectés de plus en plus largement dans le monde.

Seigneur, nous te rendons grâce pour les proclamations essentielles en faveur du respect des droits humains au fil de notre histoire. En 1789, est proclamée en France la Déclaration des Droits de l'Homme et du Citoyen ; le 10 décembre 1948, après l'inhumaine Seconde Guerre mondiale, les nations s'entendent pour proclamer la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme, qui énonce en 30 articles les droits égaux et inaliénables de tous les êtres humains. Chacun de ces textes fondamentaux a été porté par des hommes qui comme toi, ont eu foi en l'homme et ont voulu éviter que des hommes puissent encore infliger à leurs semblables de mauvais traitements. Nous te rendons grâce d'avoir éveillé leur conscience et d'avoir permis que leur voix soit écoutée, de sorte que ces engagements ont essaimé dans le monde entier et servent dorénavant de référence de façon générale.

Seigneur, pour que ces droits s'appliquent dans les diverses situations que les pays du monde connaissent, des conventions, des traités internationaux, des chartes ont été écrites dans les divers continents. Nous te prions pour que ces textes fondateurs servent de référence commune aux hommes qui se côtoient, qui vivent ensemble. Puisses-tu contribuer à ce que chacun des élus qui les ont signés et ratifiés veille à les respecter, à les mettre en œuvre. Donne-leur la force, le courage de tenir leur promesse. Pour eux, pour leurs successeurs au pouvoir, nous te prions : puissent-ils tous passer le flambeau du respect de ces droits.

Seigneur, pour que ces droits, jamais, ne gagnent les oubliettes, incite les citoyens de chaque pays au monde à exercer leur responsabilité : qu'ils prennent connaissance de ces textes essentiels, qu'ils les fassent connaître autour d'eux, qu'ils prennent la plume et demandent à leurs élus et à ceux d'ailleurs de les respecter. Donne-leur le courage de ne pas rester silencieux chaque fois qu'une violation de ces droits est commise et connue, où que ce soit, pour que leur universalité soit effective. Pour que chaque citoyen du monde joue pleinement son rôle, Seigneur, nous te prions.

Seigneur, nous te remettons le sort de l'humanité, c'est-à-dire de chaque être humain : que grâce à ces superbes textes, référence commune qui nous unit tous et oblige chacun d'entre nous, tu guides notre histoire dans des chemins de sérénité et de paix. Nous t'en prions instamment, Seigneur. Amen.

Groupe ACAT de la vallée de Munster (Alsace)